

Qui suis-je ?

Je suis une fille, je vais à Notre Dame mais je n'habite pas à Redon.

Je suis de taille moyenne. Mes cheveux sont châtain clair et mi- longs. J'ai des grands yeux de couleur bleue. J'ai la peau blanche. Mon nez est de taille moyenne. Je suis jeune. Je suis ordinaire. J'ai la bouche fine. Mon visage est rond.

Je suis gentille, intelligente et curieuse. On dit de moi que je suis généreuse, courageuse, honnête, débrouillarde et un peu rigolote.

J'ai quelques défauts. Je suis parfois : sensible , agressive , grossière et obtue.

Ce que j'aime : la musique, les animaux dont les chats , les chiens et les chevaux .

J'apprécie aussi le cinéma, le chocolat , la vanille , courir dans le jardin, jouer, la mer , le poulet avec des frites et les moules avec des frites.

Ce que je n'aime pas : ce sont les légumes, les araignées, le noir, les menteurs et les lâcheurs. Je n'aime ni la chaleur ni le froid . Je déteste les manteaux et le blanc .